



Per E-Mail

An die
akkreditierten Medien

Zug, 2. März 2022 rv

INFOS DES REGIERUNGSRATS

Medienmitteilungen und Vernehmlassungen

Alle Medienmitteilungen und Vernehmlassungen des Kantons Zug sind aufgeschaltet unter:

Medienmitteilungen: www.zg.ch/medienmitteilungen

Vernehmlassungen: www.zg.ch/vernehmlassungen

Weitere Meldungen

Betriebsbeitrag an die Stiftung Ziegelei-Museum Cham

Die Ziegelhütte und das Biotop in Cham wurden 1978 unter kantonalen Schutz gestellt. Seit 2013 konnte die Museumstätigkeit des Ziegelei-Museums mit einem neuen Museumsgebäude und dem Ziegler-Beizli umfangreich ausgebaut werden. Das Museum nimmt nicht nur einen wichtigen Auftrag in der Vermittlung des Ziegelhandwerks wahr, sondern funktioniert auch als Anlaufstelle für archäologische und denkmalpflegerische Dienststellen. Es wird international als *die* Fachinstanz in Ziegelfragen wahrgenommen. Für die Weiterführung des Museumsbetriebs gewährt der Regierungsrat aus dem Lotteriefonds für die Jahre 2022–2024 je einen Beitrag in der Höhe von 155 000 Franken.

Beitrag an das Tanzfest Zug 2022

Am Wochenende vom 11. bis 15. Mai 2022 wird im Rahmen des Tanzfests in 30 Städten und Gemeinden in der ganzen Schweiz gleichzeitig getanzt. Mit seinen vielseitigen Programmpunkten – von Tanzproduktionen auf der Bühne bis zu Interventionen im öffentlichen Raum und Schnupperkursen von Zuger Tanzschulen – ermöglicht das Tanzfest Zug der Zuger Bevölkerung einen partizipativen Zugang zur stilistischen Vielfalt des Tanzes und zum professionellen Tanzschaffen. Der Regierungsrat des Kantons Zug unterstützt das Tanzfest Zug, das neu auf der lokalen Ebene vom Verein Interessengemeinschaft Tanz Zentralschweiz (IGTZ) organisiert wird, mit einem Beitrag von 25 000 Franken aus dem Lotteriefonds.

Der Regierungsrat unterstützt den Verein MS Morgarten III

Beim Motorschiff Morgarten III steht eine Generalüberholung an. Damit das über 100-jährige Schiff auf dem Ägerisee auch für die nächsten 20 bis 30 Jahre der Zuger Bevölkerung zur Verfügung steht, spricht der Regierungsrat dem Verein MS Morgarten III den Betrag von 25 000 Franken als finanzielle Unterstützung zu.

Zuger Regierung unterstützt das Buchprojekt über die Heilquelle, das Kinderasyl und die Schule Walterswil bei Baar

Der Regierungsrat unterstützt das Buchprojekt der Stiftung Don Bosco Walterswil, Baar, über die Geschichte des Orts Walterswil mit seinen Bezügen zum Kloster Wettingen und der eindrücklichen Geschichte von einer Heilquelle über ein Kinderasyl bis hin zur International School mit einem Beitrag von 20 000 Franken aus dem Lotteriefonds. Mit dem Forschungsvorhaben wird ein ortskundlicher und institutionsgeschichtlicher Zugang geschaffen. Das Buch der Stiftung über Ort und Geschehnisse fusst auf Quellen aus Zuger Archiven und bringt diese einer interessierten Öffentlichkeit näher.

Regierung bewilligt Angebotsplanung der sozialen Einrichtungen

Die Zuger Regierung bewilligt die Angebotsplanung der sozialen Einrichtungen für die Jahre 2023 bis 2025. Damit heisst sie das Leistungsangebot gut, das im Kanton Zug für Menschen mit Behinderung zur Verfügung steht. Die Planung erfolgt alle drei Jahre aufgrund einer Bedarfsanalyse und bildet die Basis für neue Leistungsvereinbarungen. Für die Bedarfsanalyse wurden auch 353 Erwachsene und Jugendliche ab 15 Jahren mit Beeinträchtigungen nach ihren Bedürfnissen befragt. Dabei zeigte sich, dass mehr Selbständigkeit und Verantwortung gewünscht werden. Dafür braucht es eine grössere Vielfalt an (inkluisiven) Angeboten. Die im Kanton zur Verfügung stehenden Plätze steigen von aktuell 853 auf 869.